

Ingolstadt, 27. Juni 2006

Motorsport

Audi R10 TDI fährt durch Ingolstadts Straßen

- **Showfahrt des Le Mans-Siegerwagens am Mittwoch**
- **Start um 18:00 Uhr auf der Audi Piazza**

Ehe es am kommenden Wochenende für Audi Sport in Brands Hatch (England) wieder um Meisterschaftspunkte in der DTM geht (Sonntag ab 12:50 Uhr live im „Ersten“), zelebriert Audi am Mittwochabend mit einem Autokorso durch Ingolstadt den historischen ersten Sieg eines Diesel-Rennwagens bei den 24 Stunden von Le Mans.

AUDI AG
Kommunikation
85045 Ingolstadt
www.audi.com

Der revolutionäre Audi R10 TDI, der in der vergangenen Woche bereits bei Demorunden im Werk Neckarsulm begeistert gefeiert wurde, fährt um 18 Uhr von der Audi Piazza über die Ettinger Straße bis zum Rathaus, wo der R10 TDI vom Oberbürgermeister der Stadt Ingolstadt, Dr. Alfred Lehmann, empfangen wird. Am Steuer des 650 PS starken Diesel-Sportwagens sitzt Marco Werner, der die 24 Stunden von Le Mans am 17./18. Juni 2006 gemeinsam mit Frank Biela und Emanuele Pirro gewann.

Angeführt wird der Korso von einer Polizeieskorte und dem Safety Car der 24 Stunden von Le Mans. In einem Audi RS 4 Cabriolet begleitet Audi Motorsportchef Dr. Wolfgang Ullrich die Fahrt des Le Mans-Siegerwagens durch Ingolstadt. Nach der Ankunft auf dem Rathausmarkt sind Boxenstopp-Vorführungen und Interviews geplant.

Initiiert wurde die Showfahrt des Audi R10 TDI durch Ingolstadt vom „Donau Kurier“. „Dass sie möglich wurde, verdanken wir vor allem dem Oberbürgermeister der Stadt Ingolstadt und dem Regierungspräsidium Oberbayern“, erklärt Audi Motorsportchef Dr. Wolfgang Ullrich.

Kommunikation Motorsport
Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617
E-Mail motorsport-media@audi.de

Fotos, O-Töne und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)